

Réunion du mardi 11 octobre 2022

Nous avons eu la visite de Madame Aurélie TRILLE ESTEBAN de l'Agglo. Elle a animé cette réunion en exposant le projet du Complexe Abel Barthas, c'est à dire le projet de l'ancienne piscine.

Elle s'est présentée et ensuite les jeunes conseillers se sont présentés chacun à leur tour .

Puis d'une façon ludique, avec des cartes et une grande affiche, ils se sont divisés en deux groupes; trois conseillers par groupe.

Et ils ont réfléchi à des idées pour ce tiers-lieu . Un tiers-lieu c'est un endroit où il se passe beaucoup de choses... ça peut être du cinéma, des jeux etc , c'est un lieu pour tous. Enfants, jeunes, adultes et des seniors.

Quelques idées du CMJ - jeux de société, un skate park, de l'informatique : un endroit où on peut faire des recherches, travailler, des jeux vidéos, des jeux de société , des conférences , des animations sur la nature , des moments intergénérationnels.

Denise nous a offert du jus de fruit qui a été fort apprécié par les enfants !